

Die fertigen Veredelungen stehen Anfang März im Gewächshaus im Schulgarten. Jetzt heißt es Geduld haben, wärmeres Wetter abwarten und Daumen drücken, dass die Schnittstellen miteinander verwachsen.

Das Ergebnis im Mai 2016! Fast alle Veredelungen waren erfolgreich. Bei einer unbekannten, alten Sorte mussten wir mehrjährige Triebe nutzen, weshalb hier jetzt die Blütenknospen aufgeblüht sind.

Nun müssen die Bäume nur noch gepflegt und gegossen werden, wenn nötig gestäbt,... und können dann im Sommer/Herbst in die Gärten ausgepflanzt werden. Es war eine besondere Erfahrung für die Schüler, ihren eigenen Baum zu "erschaffen".

